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17 novembre 2008 

Hotel dei Cavalieri – ore 19.00 
CONSIGLIO DIRETTIVO 

 
Ore 19.30 - Conviviale n. 12 
Presentazione del Consiglio 

2009/2010 e designazione del 
Presidente 2010/2011 

 
22 novembre 2008 

sabato – ore 9.30/13.30 
Seminario Rotary Foundation 

con Distretto 2050 
Bergamo Fiera 

 
24 novembre 2008 

Conviviale soppressa 
per partecipazione al 

seminario R.F. 
 

1° dicembre 2008 
Hotel dei Cavalieri – ore 19.30 

Conviviale n. 13 
25° Anniversario della 

fondazione del Milano Giardini 
 

8 dicembre 2008 
Conviviale soppressa 

(giornata festiva) 
 
 
 
11  dicembre 2008 

Concerto in Duomo 

 

Notizie dal club: 
22 novembre - sabato 
Si pregano i Soci che intendono partecipare al 
Seminario Rotary Foundation di dare i nominativi in 
segreteria/Luisella. Sarà prenotato un piccolo bus se si 
raggiungono le 25 iscrizioni. 
 
 
Si allega il programma di novembre dell‟Inner Wheel 
Milano Giardini. 
Allegato a parte l’invito per mercoledì 19 novembre 
alla tradizionale “Fiera Gastronomica”. 
 
 

Mostra a Palazzo Reale “Georges 
Seurat – Paul Signac e i 
Neoimpressionisti  
E’ stata prenotata una visita 
guidata alla Mostra il giorno 22 

GENNAIO 2009 – alle ore 19.20 (giovedì) 
Si accettano prenotazioni sino al raggiungimento del 
gruppo di 25 persone. 
 
 
Notizie dal Distretto: 

 
In allegato, a parte,  il programma del Seminario 
Interdistrettuale sulla Fondazione Rotary che si terrà a 
Bergamo presso l’Ente Fiera Promoberg – Via Lunga  
Sabato, 22 Novembre 2008. 
Le presenze dei soci saranno conteggiate 
nell’assiduità. 
 
 

mailto:segreteria@rotary-giardini.it
http://www.rotary-giardini.it/
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15 dicembre 2008 
Hotel dei Cavalieri – ore 19.30 

Conviviale n. 14 
“C E N A   N A T A L I Z I A” 

offerta dalla  
BANCA CESARE PONTI – 

Gruppo Carige 
 

 
 
 

 
 
CONCERTO DI NATALE 
 

Da oltre 11 anni il nostro distretto organizza un 
evento musicale in occasione delle festività 
natalizie aperto anche al pubblico, senza 
necessità di prenotazione. 
Il Concerto di Natale quest’anno, come già 

anticipatovi, si terrà nel Duomo di Milano giovedì 11 
dicembre alle ore 20.30. 
Il concerto sarà eseguito da Orchestra e coro “Ludwing 
van Beethoven”.  
Si ricorda che trattandosi di una riunione di una pluralità 
di Club regolarmente annunciata (art. 8 Statuto RC), la 
partecipazione al Concerto di Natale è considerata 
“recupero compensativo”. 
Allegato a parte il Programma. 
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Conviviale n. 11 –   10 novembre  2008 
Assiduità 

 

  Presiede Adalberto Alberici       
Riunione 11 

                  

  Soci     85 Presenti   37   Esonerati  1   

  Congedati     1 Assiduità 49%         

                        

N. Socio   Perc. N. Socio   Perc. N. Socio   Perc. 

1 V. Albanese   36% 30 G. Criscuoli G 64% 59 M. Mezzetti   9% 

2 A. Alberici P 100% 31 N. D'Amico R 82% 60 D. Montani G 45% 

3 F. Amigoni P 91% 32 M. Dal Cin   55% 61 F.  Morpurgo   0% 

4 P. Andreotti G 82% 33 S. De Angeli P 100% 62 A. Nicolosi G 73% 

5 A. Attili P 82% 34 A. Devitini P 100% 63 G. Palumbo G 9% 

6 S. Balestra P 36% 35 G. Di Ballo P 64% 64 E. Parazzini   0% 

7 G. Baruffaldi P 82% 36 A. Faraone P 100% 65 S. Pennisi   27% 

8 G. Bellingeri P 82% 37 P. Favole    ( C ) 66 R. Pizzagalli R 100% 

9 P. Bernardelli G 27% 38 L. Ferro   9% 67 G. F. Polo P 91% 

10 P. Bernasconi   0% 39 P. Fiorani P 55% 68 E. Porzio Serravalle   18% 

11 A. Bertolotti P 73% 40 F. Fraschini P 73% 69 A. Ragaini G 64% 

12 S. Bertolotto P 82% 41 F. Galante P 82% 70 P. Ravetta P 73% 

13 G. Bianchi   64% 42 E. Gambel   82% 71 S. Redaelli Spreafico    0% 

14 C.Bietolini    0% 43 A. Gattoni   0% 72 A. Rezzoagli P 100% 

15 F. Bock P 100% 44 A. Giussani   73% 73 G. Rimoldi   0% 

16 D. Bodega   36% 45 F. Imperiali    0% 74 G. Rizzani   82% 

17 G. Boniello R 100% 46 S. Landriscina   82% 75 C. Robiglio     9% 

18 R. Bosia P 91% 47 A. Lavagnino   18% 76 A. Sartorio P 82% 

19 F. Bozzato P 100% 48 P. Lebano P 82% 77 A. Scialdone P 45% 

20 A. Bradamante P 82% 49 F. Leone P 73% 78 M. Signorelli P 55% 

21 
R. Bramani-
Araldi 

G 73% 50 G. Lomazzi   45% 79 G. Sironi P 91% 

22 A. Brandolese G 82% 51 D. Lonardoni P 73% 80 M. Stringhini   0% 

23 D. Caldiroli P 45% 52 E. Loser   55% 81 M. Tincati   9% 

24 C. Camilli P 64% 53 L. Luce P 91% 82 A. Turzi R 100% 

25 C. Cavallini    ( E )  54 A. Malerba   55% 83 C. Vafidis   27% 

26 G. Cerrato P 73% 55 V. Malgeri G 64% 84 A. Verdirame P 82% 

27 M. Coggiola   27% 56 A. Marcellini   27% 85 T. Zavanella   73% 

28 L. Colombo P 91% 57 O. Mazzoni P 100%         

29 R. Coluccia P 91% 58 L. Menicanti   9%         

 
Ospiti del club:  Il relatore Prof. Pier Paolo Di Fiore 
 
Ospiti dei Soci:  Rag. Maurizio Zeni ospite di Signorelli 

 
Coniugi/ospiti presenti:  Alberici, Camilli, Colombo, Fraschini, Lebano, Luce, Sironi. 
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Caminetti familiari - 6 novembre 2008 

 
L’iniziativa fu presa da Dario nel suo anno di presidenza 2004-05. Un’idea sostanzialmente nuova, 

di certo non solo per il nostro club. Molteplici gli scopi e gli obiettivi: contribuire al rafforzamento 

dell’aggregazione fra i soci, aprire le case agli amici, favorire l’incontro dei veci con i nuovi 

arrivati, presentare e far conoscere i familiari, rafforzare l’idea che il club è effettivamente una 

famiglia. 

 

Negli anni a seguire Gianpiero, Paolo e Gianni hanno dato nuova linfa all’iniziativa,  

modificandone di volta in volta qualche aspetto. Il buon Adalberto ne consolida la tradizione, 

sposandone la quinta edizione ed è ormai un lustro. Stiamo ovviamente raccontando dei caminetti 

familiari, che quest’anno hanno luogo di giovedì e all’inizio di novembre. La macchina 

dell’organizzazione si è perfezionata, ognuno di noi alla vigilia ha ricevuto dalla segreteria elenco 

di ospiti ed anfitrioni, luogo degli incontri, impossibile sbagliarsi.  

 

Fra le famiglie ospitanti si nota qualche gradita new entry, non si sa se ce ne sarà anche fra gli 

ospiti… Ed ecco i numeri: 10 i soci ospitanti (6 famiglie, Alberici, Brandolese, Camilli, Devitini, 

Lonardoni e Sironi, 4 i soci che hanno voluto ospitare gli amici alla Società del Giardino, Coluccia, 

Fraschini, Malerba e Vafidis), 90 gli ospiti, 18 gli ospitanti. Una partecipazione da guiness dei 

primati: 58 i soci all’appello per un’assiduità del 70%. Luigi pubblicherà le foto scattate durante i 

convivi, peccato che non si sia potuto registrare conversari e telefonate, e non solo quelle canoniche 

e pastorali del presidente… . 

 

Ed infine una nota positiva, l’ennesima: ben 9 delle 10 famiglie ospitanti sono diverse da quelle 

dell’anno scorso: a dimostrazione che il Rotary anche in questa occasione è sinonimo di rotazione! 

 

Attilio Bradamante 

 
Il 6 novembre 2000 avvenne … 

 

Cronaca della conviviale del 6 novembre 2000 

 

“Visita del Governatore D 2040 R.I. Cesare Cardani” 

 

“Questa è la sera più importante per la vita istituzionale del club” – così recita la locandina del 

bollettino di questa sera dedicata dal buon Renato alla visita del Governatore. Ed è proprio così, 

anche se poi Cesare Cardani, nella sua chiacchierata, la contesterà. In effetti altre sono le occasioni 

di informazione rotariana nel corso dell’anno: le due o tre assemblee dei soci, la presentazione di 

nuovi soci, il passaggio delle consegne. Ma la visita del Governatore rappresenta tangibilmente 

quella cinghia di trasmissione fra i club e la sede centrale del Rotary ad Evanston che è il Distretto. 

 

Ma prima di dar la parola a Cesare Cardani, spetta al Nostro adempiere alle formalità di rito: 

l’annuncio dei corsi riservati dal Distretto ai neo-soci nei giorni 11e 25 novembre, 20 gennaio e 3 

marzo 2001; quello di un corso fotografico bandito dal Milano Sud-Ovest; e quello relativo al 

prossimo interclub con il Milano Aquileia e il nostro Rotaract Aquileia-Giardini che si terrà lunedì 

prossimo qui alla Terrazza. 

 

Per proseguire con il Forum sulla tolleranza di sabato 18 novembre alla Società Umanitaria (il 

Forum è un’iniziativa del Giardini, gli assenti ingiustificati saranno senz’altro inviati alle colonie 
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penali della Caienna dove potranno di persona esercitare la nobile virtù, della tolleranza appunto) e 

l’invito a partecipare al completo alla conviviale del 20 novembre nella quale il club riunito in 

assemblea nominerà il Consiglio del 2001-2002 e il presidente del 2002-2003 e, probabilmente, 

provvederà ad accogliere dei nuovi soci. 

 

Per terminare con un cordiale “bentornato” a Massimo Valverde (reduce da un grave infortunio); 

con gli auguri di guarigione alle “gambe di legno” del club, Lomazzi e Motti; con i saluti ad ospiti e 

visitatori (5, fra cui, sempre benvenuti, tre rotaractiani), nonché alle signore presenti (7) egli auguri 

di buon compleanno ad Adalberto Alberici. 

 

“Cesare Cardani – così esordisce Coluccia – è un rotariano a denominazione d’origine controllata. 

Milanese di nascita e tradatese d’adozione, è entrato nel club di Tradate nel 1977. Ha ricoperto nel 

tempo numerose cariche sia all’interno del suo club, di cui è stato ovviamente anche presidente, che 

nel Distretto 2040. Ha organizzato un Forum distrettuale su “Università e Territorio” che ha avuto 

un notevolissimo successo. E’ Paul Harris Fellow con quattro zaffiri”. 

 

“Di professione – continua e conclude il Presidente – Cesare fa il docente universitario. E’ 

ingegnere aeronautico ed insegna Strumentazione Aerospaziale al Politecnico di Milano. Redattore 

di riviste di aeronautica ed astronautica è ovviamente un appassionato del volo. E’ un esperto di 

informatica ed ha ricoperto cariche sociali nella FIDAL”. 

 

Schivo, essenziale, spontaneo, semplice, Cesare ci racconta e si racconta come uno dei soci di ogni 

singolo club. Eppure il suo e il nostro distretto è un distretto importante, il 2° in Italia e il 3° nel 

mondo per numero di club e di rotariani. Eppure il Distretto 2040 è universalmente noto per le sue 

iniziative, la sua dinamicità, la sua storia e le sue tradizioni, a prescindere dal fatto che è stato il 

primo ad essere stato fondato in Italia. Eppure Cesare è alla guida di un gruppo di club (77) che è ai 

primi posti nel mondo per la sua genersoità, cioè per contributi assicurati alla Rotary Foundation. 

 

Ogni governatore ha il suo stile e vi riflette il suo modo di intendere il Rotary. Che per Cardani è 

certamente il modo più alto di concepire il servire, inteso come dedizione agli altri e come 

solidarietà a 360 gradi. “Questa è la mia prima visita dopo il congresso distrettuale – dice subito il 

governatore – che come sapete e voi eravate presenti in forze, quest’anno si è svolto all’inizio e non 

alla fine dell’anno rotariano. E non è un caso che, subito dopo il congresso, sia venuto proprio fra di 

voi. Il vostro infatti è un club modello, pieno di inziativa ed appassionato del Rotary, un club, fra 

l’altro, che ha sempre sostenuto il distretto fornendo regolarmente alla sua struttura un alto numero 

di suoi uomini, ad iniziare per esempio, tanto per parlare dell’anno in corso, da Armando 

Brandolese, che è uno dei miei assistenti”. 

 

E dopo gli elogi, sentiti e veri, Cesare passa a ricordare alcuni dei punti salienti dell’ultimo 

congresso: il discorso, molto applaudito ed apprezzato di Ravizza (“Il Rotary ha bisogno di rotariani 

veri, non soci portatori di quote, abbiamo bisogno di attori, non di spettatori all’interno dei nostri 

club”); i nuovi progetti, le nuove idee, le nuove considerazioni, nei club e nel distretto: un invito a 

prendere iniziative che possano essere d’esempio ad altri e possano essere seguite da altri:; cenni 

all’importanza della continuità e dell’azione comune, nell’ambito dei club, dei distretti e di quelli 

con questi. 

 

Altri spunti: novembre è il mese della Rotary Foundation, è un dovere dei club conoscerla sempre 

meglio, approfondirne gli aspetti e sapere come usufruire degli enormi aiuti ch’essa può dare ai club 

per il raggiungimento dei loro obiettivi di servizio; grazie al Giardini per aver pensato e realizzato il 

Forum sulla Tolleranza, esempio di collaborazione fattiva fra club e distretto; i club sono tenuti ad 

espandersi in modo organico e razionale, acquisendo nuovi soci attivi, e nello steso tempo a 

privilegiare la qualità facendo meno, all’occorrenza, dei soci passivi e non partecipativi; l’unico, 

vero compito del governatore è tutto sommato sostenere le attività dei club, seguendoli, e facendo in 
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modo che i club possano collaborare fra loro e con il distretto, niente di  più, niente di meno; ed 

infine un invito ai club ad informatizzarsi, perché la comunicazione è fondamentale per la vita e il 

successo dei club. 

 

Alla fine, all’invito del presidente a proseguire la chiacchierata con il governatore, interviene il solo 

Turzi. Con il tradizionale scambio di doni fra governatore e presidente del club la serata ha quindi 

termine. Grazie Cesare, per la tua spontaneità e la tua schiettezza. Grazie per la tua azione, perché il 

Rotary è anche, se non soprattutto, questo. 

 

Attilio Bradamante 

 
 
 
 

Caminetto familiare  6 novembre - da Sironi 

 
Dire che i caminetti familiari sono ormai una bella tradizione del giardini è assolutamente 
scontato, ma essere tra i fortunati che hanno goduto della familiarità e dell'ospitalità dei 
Sironi è un fatto veramente rimarchevole. Sorvolerei sugli aspetti più tipicamente 
alberghieristici (location, tavola,  cucina e cantina assolutamente pluristellari, come per 
altro ci si aspetta dall' organizzazione di Lilly che - come sempre - ha potuto far 
affidamento sull'ottimo maitre Gianpiero) per ribadire la calda e bella atmosfera di una 
amicizia sinceramente famigliare.  
Credo che questa sia l'essenza più preziosa di questi caminetti: amicizia, intimità simpatia 
e serenità tra persone che condividono il piacere di stare insieme, essenza ottimamente 
distillata dai nostri ospiti di questa sera.  
Per stemperare un po' l'aulicità della "recensione" e sempre a proposito di essenze, vorrei 
comunque ricordare come  anche l'ottima  grappa di brunello che Gianpiero ha passato in 
conclusione della serata (oltre allo stupendo risotto di Lilly) abbia dato un giusto sostegno 
al miglior apprezzamento degli aspetti umani di cui sopra. 
Un grazissimo ai perfetti ospiti da parte di tutti noi "happy few" invitati a una serata così 
speciale. 
 
Marco T  
 

Caminetto familiare 6 novembre - da Devitini  

 
La serata del 6 novembre è  stata una serata allegra, 
serena e divertente. 
I primi ospiti sono arrivati alle 19,30 circa; ci siamo 
salutati a mezzanotte. 
 
I miei ospiti: 
Sonia Balestra con Sergio, Gianfranco Bellingeri; 
Paolo Favole con Flora , Adele Marcellini, Giorgio 
Lomazzi, Gianfranco Polo, Giuseppe Rizzani con 
Marina. 

 
Alla cucina e al servizio ha pensato l¹efficiente team di Soti¹s Banqueting. 
Il menù rigorosamente nello spirito rotariano 2008/2009: piatto unico! 
 
Alberto Devitini 
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Cronaca della conviviale n. 12 del 10 novembre 2008 

 

Relatore:  Prof. Pier Paolo Di Fiore 

Tema    :  “Il Secolo della Biologia: opportunità ed apprensioni” 

 

Siamo in tanti e per la maggior parte puntualissimi. Chi ha potuto, infatti, ha 

presenziato alla Messa per i nostri defunti celebrata un novanta minuti prima nella 

tradizionale Chiesa di San Bartolomeo. Un impegno ed un ricordo tipico in questo 

periodo dell’anno, non solo rotariano. Puntualissimi – si diceva – sicché si va in 

tavola con largo anticipo rispetto all’uso, anche per consentire ad Adalberto di 

intrattenerci comme il faut sugli eventi del club passati, presenti e futuri. 

Evento passato svoltosi recentissimamente è quello dei caminetti familiari (di cui si riferisce in altra 

parte del bollettino). “Ancora un grazie sentito alle famiglie che hanno voluto ospitare gli amici – 

esclama il presidente – soprattutto perché erano in gran parte diverse dall’anno precedente. Si vede 

che i soci ci tengono e condividono la bontà, certa, di questa iniziativa”. 

Nel presente Adalberto porge i saluti all’unico ospite (di soci)  della serata e alle numerose signore 

presenti (7),invita quindi gli amici a leggere la quinta lettera del Governatore apparsa sul bollettino 

precedente. Riguarda ovviamente la Rotary Foundation, cui è dedicato il mese di novembre.  

Per il futuro, più o meno immediato, il nostro prof ricorda  che nella prossima conviviale verrà 

presentato lo staff dell’anno venturo sotto la guida di Franco Fraschini e verrà eletto, per 

acclamazione come nostra consuetudine, il presidente per l’anno 2010-11. Il 1° dicembre 

festeggeremo i 25 anni del nostro club, sarà una “celebrazione” vera e propria, con la partecipazione 

di tanti nostri amici amici del Giardini e di alcune autorità rotariane, così come si conviene in 

occasioni come questa. Cenni a parte merita la nostra gita annuale: quest’anno andremo in Sicilia 

(per la terza volta, n.d.r.) dal 30 aprile al 3 maggio 2009 oppure dal 21 al 24 maggio. Vedremo. 

E infine una nota, se si vuole, goliardica ma in effetti un vero e proprio service anche se attuato 

divertendoci: un torneo di burraco  organizzato da Anna Alberici, Gabriella Camilli, Lilli Sironi e 

Giusy Vafidis per il 14 gennaio 2009 al Cavalieri. Si tratta di un service perché il ricavato della 

manifestazione sarà interamente devoluto alla Fondazione Francesca Rava, una onlus che aiuta 

l’infanzia in condizioni di disagio e rappresenta in Italia l’organizzazione umanitaria internazionale 

N.P.H. Nuestros Pequenos hermanos, da oltre 50 anni al servizio dei bambini più poveri 

dell’America Latina. 

A Gianpiero Sironi il gradito compito e l’onore di presentare il relatore della serata, il Professor Pier 

Paolo Di Fiore. “Di Fiore, a capo di oltre 400 ricercatori, è il Direttore scientifico dell’IFOM, 

l’Istituto FIRC di Oncologia Molecolare e Professore Ordinario di Patologia Generale della Facoltà 

di Medicina e Chirurgia dell’Università degli Studi di Milano – così recita l’amico Gianpiero – ed è 

ovviamente laureato in Medicina e Chirurgia, laurea conseguita presso l’Università di Napoli, e 

PhD in Biologia e Patologia Cellulare e Molecolare, oltre che Specialista in Oncologia. Abbiamo 

lavorato insieme ai tempi della mia Presidenza della Facoltà di Scienze dell’Università. Pier Paolo è 

un grande amico ed è non solo un piacere averlo qui fra noi questa sera, è anche un grandissimo 

onore per noi e per il Giardini”.  

Affascinante nella sua semplicità, fisico alla Perry Mason, simpaticissimo e marcatissimo accento 

partenopeo, Di Fiore ci intrattiene con estreme pacatezza e chiarezza su una serie incredibile di 

argomenti scientifici, tecnologici e filosofici partendo da un’indagine storica  (Copernico, Galileo, 

Newton e la loro fisica barocca) per arrivare alla biologia moderna che ha caratterizzato per 

innumeri versi il secolo appena conclusosi. Alcune sue affermazioni ci entrano nella mente ma 

anche nel cuore, così quando ci dice che la scoperta della sequenza del genoma del genere umano 
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(10 anni fa)  non è solo una scoperta scientifica bensì anche una scoperta culturale, che la biologia 

moderna ci permette di intervenire sulla stessa essenza della vita, umanizzando  e personalizzando 

la medicina. Grazie ad essa negli anni a venire si potrà definire il futuro di ognuno di noi dal punto 

di vista clinico, la tendenza ad ammalarsi di certe patologie piuttosto che di altre e si potranno 

preparare farmaci ad hoc , specifici per ogni singolo individuo. Ed infine un’analisi affascinante 

sulla differenza fra scienza e tecnologia.   

“Il silenzio, quasi religioso, con cui abbiamo ascoltato la relazione del Professor Di Fiore la dice 

lunga sull’attenzione e l’interesse che ha suscitati in tutti noi – esclama Adalberto al termine – ed 

anche con una punta di orgoglio, perché rilevatore della presenza, importante, anche di italiani nella 

cerchia ristretta dei grandi biologi e ricercatori viventi”.   

Al termine intervengono Sironi, Amigoni, Coluccia e Verdirame. Con un interrogativo: a quando il 

collegamento fra scienza e tecnologia con la filosofia? Tornerà Di Fiore fra noi per parlarcene? Un 

augurio ed una speranza del presidente da tutti appassionatamente condivisi. 

 

Attilio Bradamante 

 

Il 10 novembre 2000 avvenne … 
 

Cronaca della conviviale del 10 novembre 1997 

 

“Assemblea dei soci” 

 

Non sono tante le conviviali “in assemblea” nel corso dell’anno. Due o tre al massimo. Ma di queste 

quella destinata alle “elezioni” (come impropriamente potremmo chiamare le nostre) è di sicuro e di 

gran lunga la più importante. Perché rappresenta l’anello di congiunzione di un anno rotariano con 

l’altro, perché interpreta al meglio la continuità nella vita del club, perché è una festa, soprattutto 

per noi, constatare in questa occasione l’unità e la consistenza (oserei dire lo spessore) del club. 

Grande occasione, dunque, per Adriano farne da cerimoniere. Prima però l’obbligo di adempiere a 

qualche formalità di tradizione. Non vi sono ospiti né visitatori, come d’uso in queste occasioni, ma 

compleanni, anzi un compleanno sì, quello di Adalberto Alberici, accolto da caldi applausi 

all’annuncio di Adriano. Sono inoltre tante le altrettanto tradizionali comunicazioni: sui prossimi 

programmi, sulla visita del Governatore del 17, della 5° lettera dello stesso Elio Cerini, questa volta 

sulla Rotary Foundation, della prossima inaugurazione (sicuramente prima di Natale) del Casello di 

Piazza Cinque Giornate, del concerto in Duomo dell’11dicembre diretto da Edy Gambel, dei 

progetti di rinascita del gemellaggio con il Rotary Club di Oporto Douro, del lavoro di Dario 

Lonardoni sull’anagrafica del club. 

A questo punto pausa e tutti a tavola (nel senso “pronti per il primo”). A caffè bevuti, inizia 

l’assemblea vera e propria. Ma in modo inusitato ed a sorpresa con il conferimento ad un ormai 

Past, anche se al più fresco, di un’onorificenza rotariana. Forse la più importante, sicuramente la più 

ricca di significato. Il Rotary International infatti ha comunicato al club la nomina di Attilio a 

benefattore della Rotary Foundation. “E’ stata conferita in passato ai soci che hanno lasciato il club 

e non sono più fra noi, ma è la prima volta – sostiene Adriano – che va ad uno di noi nel senso 

stretto del termine e ne sono particolarmente felice ed orgoglioso”. Chiama quindi il designato, al 

quale consegna pergamena e distintivo. Commosso, Attilio approfitta un attimo della parola che gli 

è stata porta per ringraziare l’anonimo designante (Adriano chiarirà poi che l’iniziativa è del club) e 

per recitare l’elogio della Rotary Foundation secondo tradizione (fra l’altro è proprio il periodo 

dell’anno ad essa dedicato). 

E’ quindi la volta di Sironi e Galante. Al primo il piacere di illustrare il viaggio ai Castelli della 

Loira, fissato definitivamente per l’8-11maggio 1998;  al secondo il non sempre grato compito di 

illustrare bilanci preventivi e consuntivi del club. Con dovizia di particolari e con l’ausilio di un 
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paio di slides Franco ci dice che il club gode di buona, anzi ottima salute: che l’anno 1996-97 si è 

concluso in attivo, non ostante gli importanti impegni assunti, e che il 1997-98 si preannuncia non 

da meno, pur avendo davanti a sé il progetto “Gaetano Pini”, che rappresenta comunque l’iniziativa 

di più ampio respiro finora affrontata dal club. Ma l’aspetto senz’altro più gratificante è ancora una 

volta che il club ha un bilancio sempre molto equilibrato, dove le spese per le conviviali non 

arrivano al 50% ed ampi spazi sono sempre disponibili per le azioni di service, sia a livello di club 

che di Distretto e di  Mediolanum. I bilanci vengono approvati, alla discussione partecipano in tanti, 

e in particolare: De Angeli, Piras, Polo e Bradamante, oltre, naturalmente, Turzi. 

Ed eccoci alle… elezioni. Eh sì, i puntini ci vogliono proprio, perché per tradizione le nostre 

elezioni tali non sono, se è vero come è vero, che la designazione del Presidente avviene per 

iniziativa del famoso “comitato dei saggi” e quello dei consiglieri per chiamata del presidente 

eletto. 

Quando Giorgio Lazzarini prende la parola l’attesa è tanta. “Perché – dichiara il Nostro – ogni anno 

dovrebbe verificarsi un certo e significativo rinnovamento. La mia squadra sarà proprio nuova e 

piena di entusiasmo, poiché tutti i chiamati hanno risposto senza titubanze all’invito e con una 

battuta assai significativa: “con te, Giorgio, qualunque cosa”. Passa poi ad illustrare la squadra, 

senza indicare gli incarichi in seno al Consiglio, che verranno assegnati successivamente. E così 

sfilano i nomi di Faraone, Vice Presidente, così come Malgeri, e poi Bianchi, nuovo segretario, 

Galante, tesoriere (guai a fare i lavori come si deve, non te li toglie più nessuno!), Rezzoagli, nuovo 

prefetto, e poi i consiglieri vecchi e nuovi: fra i “veci” Polo, Baruffaldi, Lonardoni, Vacirca, Di 

Bella, per i “meno veci” Bertolotto, De Angeli, Sironi, per i nuovi Grondona, Motta, Morpurgo e 

Colombo. Una squadra di calcio con tanto di portiere di riserva, rinnovata ed entusiasta. 

L’accogliamo con un grande applauso e soprattutto con l’augurio di buon lavoro! 

Forse però la vera suspense della serata è il momento dell’acclamazione del nuovo presidente, 

questa volta il presidente del 2000! Non c’è Palumbo, al quale spetta per tradizione il compito di 

svelare il risultato del lavoro dei saggi. Lo svolge quindi Adriano, senza tanti preamboli. A lui 

quindi l’onere, l’onore e il piacere di annunciare che il nuovo navigatore, anzi traghettatore da un 

millennio all’altro è, è, è… Giorgio Lomazzi, uno dei nuovi ”ragazzini”, socio fondatore del club, 

meglio noto come Lomazzì, con l’accento sulla i, come sogliono metterlo gli amici di Carcassonne! 

(il gemellaggio con quel club è iniziativa e creatura del Nostro, come tutti sanno). 

Giorgio balza letteralmente dalla sedia (era nascosto nell’ultima delle tavole sulla sinistra) e con  un 

sorriso a quarantaquattro denti schizza verso il tavolone del potere. Adriano gli porge la parola 

accennando ad un abbraccio. Ci si attenderebbe un lungo discorso. Così non è, perché forse Giorgio 

vuole essere innovativo ed originale sin dall’inizio. Quattro parole che suonano come un “non ve ne 

pentirete, vedrete sarà un anno divertente, avrete il presidente che vi meritate” – detto a velocità 

supersonica e via. E di congedo un “sono onorato”, che non è frutto di semplice sintesi. 

 

Attilio Bradamante 
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       I              
INTERNATIONAL INNER WHEEL 
Distretto 204° Italia    

        Largo Crocetta n° 1 

                      CLUB MILANO GIARDINI PHF   

             La Segretaria   

  “Realise your visions and                                                  Bice Mazzoni 
            make a difference”                                                       

                                                      20122 - MILANO 

                                                 Tel. 02 54 69 064 

                    Cell. 320 07 07 841 

                                      bice@mazzoniconsulting.com 

  

 

 

Milano,  29 ottobre 2008  

 

Cara Amica, 

 siamo già arrivati a novembre, il mese della nostra Gastronomica. E’ l’appuntamento 

più importante del nostro Club per tutti i nostri services e ti aspetto con parenti ed 

amiche. 

 

Ti indico i nostri impegni di novembre: 

4 Novembre martedì –  ore 10,00 Chiesa di San Giuseppe – Via Verdi 1 - Milano –  

         Messa di suffragio. 

     Circolo di Presidio (Palazzo Cusani): Visita della Governatrice: 

    ore 11,00 – Comitato Esecutivo 

    ore 13,00 - Colazione 

    ore 14,30 - Assemblea. 

    Indispensabile prenotare a Roberta Boniello:  

Tel. 02 49 83 634  e  portare con sé un documento  d’identità 

 

19 Novembre mercoledì – ore 10 -17 Gastronomica – Casa Pellegrini –  

Via dei Frangipani 1 - Milano (Zona San Siro)  

Verrà inviato l’invito con cartina della zona. 

 

Ti anticipo l’impegno già noto di Dicembre: 

 

2 Dicembre martedì     - ore 14,15 partenza in Pulmann  da fermata MM1 Pagano.  

    Prenatalizia in casa di Dalma Bertolotto – Via Pace 20 - Pero. 

    Indispensabile prenotare a Bice Mazzoni tel. 02 54 69 064. 

 

Un saluto affettuoso e un abbraccio 

                               Bice 
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TORNEO DI BURRACO 
 

 
 

Mercoledì 14 gennaio 2009, ore 15 
 

A FAVORE DI 

 
 

Sede di gara: Hotel Cavalieri, piazza Missori,1 – Milano 
 
Arbitro: Marina Gatteschi, F.I. Bur 
 
Torneo a coppie 
 
Le iscrizioni si chiudono il 12 gennaio 2009 per la predisposizione dei tabelloni. 
 
Nel corso della manifestazione è previsto un rinfresco 
 
Il torneo si chiuderà con le Premiazioni 
 
Il contributo minimo individuale è di euro 40,00 che verranno consegnati direttamente agli 
incaricati della Fondazione all’inizio del torneo 
 
PER INFORMAZIONI ED ISCRIZIONI 
 
Anna Alberici, e-mail: anna.alberici@alice.it, tel. 333.3081039;  
Gabriella Camilli telefono 335.8153592, 
Lilli Sironi e-mail: lillipiero@alice.it, tel. 02.48017407 e 339.6453511;  
Giuseppina Vafidis e-mail: giuseppina.vafidis@virgilio.it, tel. 338.7994462. 
 
Alla manifestazione partecipano diversi sponsor indicati sul sito del club 
(http://www.rotary-giardini.it) che verranno ringraziati nel corso della manifestazione 
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La Fondazione Francesca Rava – N.P.H. Italia Onlus aiuta l’infanzia in condizioni di disagio e 
rappresenta in Italia l’organizzazione umanitaria internazionale N.P.H. Nuestros Pequenos 
hermanos, da oltre 50 anni al servizio dei bambini più poveri dell’America Latina. 
L’intero ricavato del torneo sarà devoluto al progetto Francisville – città dei mestieri in Haiti, uno 
dei paesi più poveri al mondo, dove 1 bambino su 3 muore prima dei 5 anni, 1 su 2 non va a 
scuola, il 70% della popolazione non ha lavoro, e dove N.P.H è presente da 20 anni con numerosi 
progetti tra cui un orfanotrofio con 600 bambini, Scuole di strada per 3000 bambini, un nuovo 
ospedale pediatrico e un centro di riabilitazione per bambini disabili. 
Grazie a Francisville si potrà assistere immediatamente migliaia di bambini e le loro famiglie 
producendo beni e servizi essenziali, come pane, pasta, sapone, scarpe, distribuzione di acqua, 
trasporti, riparazione di mezzi, creare posti di lavoro in particolare per i ragazzi usciti 
dall’orfanotrofio e dalle Scuole di strada N.P.H., assicurando sopravvivenza ad intere famiglie, 
autosostenere almeno parzialmente i progetti di assistenza N.P.H. sull’isola; formare migliaia di 
ragazzi con una scuola professionale per 500 studenti che potranno imparare il mestiere di 
meccanici, elettricisti, cuochi, sarti, panettieri, autisti, operai specializzati…; sviluppare e 
trasmettere know-how. I ragazzi formati potranno diventare imprenditori e dare vita a nuove 
imprese. 

 
 
 
 
PER INFORMAZIONI SUL PROGETTO: 
Fondazione Francesca Rava - N.P.H. Italia Onlus 
V.le E. Caldara 43, 20122 Milano, Italia 
Tel. 02 54122917 Fax 02 55194958 
www.francisville.org www.nphitalia.org 
 

 

http://www.nphitalia.org/
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PROGRAMMI DEI ROTARY MILANESI 
Settimana n° 14   Anno Sociale 2008/2009  dal  17 al  22 novembre  2008   

 

CLUB 
Data 

/Orario 
SEDE RELATORE ARGOMENTI NOTE 

BRERA 
Lun.         17 
    ore   20 

Hotel Diana Dott. R. Peia 
La bicicletta: evoluzioni tecniche e 

prospettive di utilizzo  
 

CA‟ GRANDA Lun.         17      

GIARDINI 
Lun.         17 
  ore  19,30 

Hotel Cavalieri  
Presentazione CD 2008 / 2009 e 
designazione Presidente 2010/2011 

 

Leonardo da 
Vinci 

Lun.         17         

Manzoni 
Studium 

Lun.         17            

MI-NORD/EST 
Lun.         17 
    ore   20 

Jolly Touring E. Croci La Milano sostenibile verso l‟EXPO 2015  

SCALA 
Lun.        17    

ore   20 
Circolo Stampa  

Assemblea dei Soci per elezioni delle 
cariche sociali 

 

SUD 
Lun.         17 
      ore   20      

Jolly Touring Dr. M. Margiocco 
La crisi dei mercati finanziari e il voto 
americano 

 

SUD EST 
Lun.         17 
     ore  20 

Palazzo Cusani  
Visita del Governato del 2040° D. 
Comm. Alessandro Clerici 

 

SUD OVEST 
Lun.         17 
    ore  20 

Hotel Manin Ing. C. Ravizza Come evolve la Rotary Foundation  

VERCELLINA 
Lun.         17 
  ore 12,45  

Soc. Giardino Prof. F. Missaglia La povertà e la fame nel mondo  

MILANO 
Mart.        18 

    ore   13  
Circolo Stampa Dott. A. Craici 

Fondi di „Private Equity‟ tra instabilità dei 
mercati e tattiche di „bottom fishing‟ 

 

Nav. Grande 
San Carlo 
S. C.lo 
Trezzano 

 
Mart.        18 
     ore   20 

 
Hotel Cavalieri 

 
M° D. Ferrari 

 
CHI ASCOLTA ……… SCOPRE 

 
Coniugi 

NORD 
Mart.        18 
   ore 12,45 

Hotel Manin 
Ing. M. 

Alessandro 
Ricadute, EXPO 2015. Grandi progetti  

MI-P.ta Venezia 
Arco della Pace 

Mart.        18 
      ore   20 

Jolly President Prof. A. Schiraldi Rotary Foundation  

MI-P.ta Vittoria 
Mart.        18 
     ore  20 

Una Hotel 
Cusani 

Dr. L. Pellicioli 
Internet si è già affermato: vita dura per la 

stampa 
Coniugi 

SEMPIONE 
Mart.        18 
   ore   20 

Hotel de La 
Ville 

F. L. Penati EXPO 2015 e altro  

VISCONTEO Mart.        18   
 

 
  

EST 
Merc.       19 
     ore   20 

Jolly President 
Prof.ssa 

G.Malfatti 
Angelantoni 

 
La mostra dei pittori fiamminghi a Firenze 

 
Coniugi 

FIERA 
Merc.       19 
   ore  19,30        

Circolo Stampa Avv. Ripamonti La situazione della Giustizia in Italia  

OVEST 
Merc.       19 
     ore   20      

Circolo Stampa  Andiamo a curiosare a „Striscia la Notizia‟  

CASTELLO Giov.       20        

CORDUSIO 
Giov.      20 
     ore   8 

Bar Zucca O. Chiari 
La storia di un luogo tanto caro e 

importante del panorama milanese 
 

DUOMO 
Giov.       20 
    ore   19     

Hotel StaRosa  
Ciciarem un cicinin 

Sggerimenti per un Club migliore 
 

EUROPA Giov.       20          

 NORD OVEST 
Giov.       20 
 ore   12,45       

Hotel de 
 La Ville 

Ing. A. Bottini 
Abitazione sociale a Milano, considera- 
zione su alcuni progetti e sul metodo 

 

SAN SIRO Giov.       20       

SETTIMO Giov.       20         

       
MONFORTE 

Ven.         21 
  ore 12,45 

Circolo Stampa  Elezioni delle cariche sociali  

 


